

## Aus dem neuen Testament.

Dies sollet ihr aber erstlich wissen, daß keine Weissagung der Schrift durch eigene Auslegung geschehe. Denn keine Weissagung ist jemals aus menschlichen Willen herfür gebracht, sondern die heilige Menschen Gottes haben geredet, was ihnen vom heiligen Geist ist eingegeben worden. Es sind aber auch falsche Propheten unter dem Volke gewesen, wie auch unter euch falsche Lehrer seyn werden, welche verderbliche Ketzereien einführen. .... Gott hat auch dem Anfange der Welt nicht verschonet, sondern den Noe bewahret, da er die Sündfluth über die Welt der Gottlosen geführt. Im gleichen hat er die Städte Sodoma und Gomorra zu Aschen gemacht, umgekehret und verdammeth, und hat also ein

Exempel gesetzt denen, so inskünftige gottlos sind; und hat erlöset den gerechten Lot, der unterdrückt war mit Schmach und unkeuschen Wandel der Boshastigen.... Balaam hat die Strafe seiner Unsinnigkeit empfangen, das stumme lastbare Thier redete mit menschlicher Stimme, und wehrte des Propheten Thorheit.

Also der heil. Apostel Petrus in seinem 2ten Briefe Kap. 1. und 2.

Du weißt von Kindheit auf die heilige Schrift (das alte Testament): alle (diese) Schrift ist von Gott eingegeben.

Also der heil. Apostel Paulus in seinem Briefe an Timotheus Kap. 4, 3.

---